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[803] ［７９７］の訂正  2008年6月21日 20時19分

レオン さん  e-mail 

 ［７９７］（「美人」秘書の話）。下から１行目。「このコラムをよんで、」を「このコラムを
読んで、」に訂正します。

[802] 自立支援法、抜本的見直し？？？  2008年6月21日 20時3分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。たびたびブルーアイズです。 
 
このあいだ区役所から届いた手紙によりますと 
障害者自立支援法を抜本的見直しをするとのことで 
とりあえず７月から緊急処置で施設の利用料の上限額を安くするとのことでした。 
それにしたがい書類手続きも必要となり銀杏のみんなももう手続きをとった人もこれか
らの人もいます。 
 
お上も自立支援法を実施してみたもののいろいろ問題があることがわかって見直しさ
れるのでしょうか。 
 
どうか障害者の立場に立った見直しをしていただけるといいです。
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[801] 三八さん、励ましありがとうございます  2008年6月21日 19時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、おひさしぶりです。 
そしてブルーアイズへの励ましありがとうございます。 
８００番のことですがお謝りになる必要などなくどうかお気になさらず。 
それから食事会のほうをどうか楽しんでください。 
 
それではみなさん、良い週末を。

[800] ”ブルーアイズさん 済みません！！ 訂正です”  2008年6月21日 18時28分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 [７９９]の４行目の「徐々に進歩なさる事」を「元の状態に戻られる事」と訂正致しま
す。 
 ブルーアイズさん。誠に済みませんでした。_(._.)_

[799] ”ブルーアイズさん 頑張って下さい！！ 次に・・・。”  2008年6月21日 17時
11分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 ブルーアイズさん。就労移行支援コースで色々とご苦労をなさり、ソフトバレーボー
ルでもご尽力されて、頑張って下さい！！僭越ですが、今は「銀杏２００８」との試合結
果をお気になさらず、徐々に進歩なさる事を祈っております。そして、この休みで体調
を回復して下さい。「ドドンパ荻窪」との練習試合では期待しております。３０日は伺え
なく、済みません。 
 次に、第４回夕食会ですが、６／１８の午前中にＫ職員さんから電子メールでお誘い
が有り、出席する旨を返信致しました。そして、他の事も伝えましたが、内容は申し上
げられません。国士無双さんと同様に、現在のセカンドは、のほほんとしており、Ｏ職
員さんの退職やＭ職員さんの産休の関係で、Ｋ職員さんは今年の９月までセカンドで
働く事も入力されていました。近況報告も有りました。さて、話を戻しますが、中年太り
さんを初め、関係者の方々、当日は宜しくお願い致します。 
 最後に、皆様。ご自愛の程お過ごし下さい！！

[798] う～む。負けるとやはり悔しい・・・  2008年6月20日 22時20分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
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今日は銀杏ではバレーボールの練習がありましてブルーアイズも参加しました。 
何週間ぶりかの練習だったものでコーチのタニさんや管理人さんから教わったことも
忘れていたことが多くほとんどリセット状態でした。すみません・・・(-_-;) 
 
今回の練習ではファーストは１２人くらい、セカンドは１人、サードは３人と圧倒的にフ
ァーストのメンバーが多かったです。 
今回は人数が多かったので昔のおおぜい参加したころを思い出して懐かしかったで
す。 
 
今年も本格的に勝つことを目指すチームの銀杏２００８とリクレーションとして楽しむチ
ームの銀杏ミラクルズに分かれました。 
ブルーアイズは本格的にやれる体力、気力、技術力が無いので今年もミラクルズで
す。 
 
練習の最後に２００８対ミラクルズで試合をしましたがミラクルズは残念ながら負けてし
まいました(ToT) 
当然といえば当然かもしれませんが負けるとやはり悔しい・・・ 
 
３０日には何かと縁の深いドドンパ荻窪さんと練習試合があります。 
去年１１月の大会では負けてしまいましたが１２月の都大会で３位決定戦では競り勝
ち 
雪辱を果たしました。 
今度の練習試合ではどんな結果が出るでしょう。 
 
ブルーアイズは今週は体調があまりよくなかったです。 
明日あさってはゆっくり過ごして来週からの就労移行支援コースの仕事に備えようと
思います。 
それではみなさん、良い週末をお過ごしください。

[797] 「美人」秘書の話  2008年6月19日 21時48分

レオン さん  e-mail 

 「福田首相が胃がんを打ち明けた夜」という記事を読みたくて、『週刊朝日』の２００８
年４月２５日号を、図書館から借りました。そうしたら、「フリドラ男」欄に面白いコラム
が載っていました。      
  
 倉田真由美さんは、次のように述べています。「一番身近にいる人間をどう選ぶか
は、その人の人間性が出る。中小企業のワンマン社長と政治家は、秘書を見れば分
かることがいくつもあるだろう」。「対外的なウケを考えるなら、分かりやすい美人を目
立つところに据えるのは、あまりいい作戦ではないように思う」。「政治家にしろ社長に
しろ、美人秘書を傍らに置いている男は、一役下がって見えるのである」。 
 
 このコラムをよんで、「ふーん、成程」と私は思いました。

[796] 「チャーリー・ウィルソンズ・ウォー」という映画  2008年6月19日 21時22分

レオン さん  e-mail 

3/4 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/06/27http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

     
 

パスワード  削除番号    

 「チャーリー・ウィルソンズ・ウォー」という劇映画を観ました。映画は、水曜日（２００８
年６月１８日）に銀杏企画が終わってから、観に行きました。「アメリカによるアフガニス
タン侵略に反対する反戦映画」かと思ったら、とんだ勘違いでした。「ソ連によるアフガ
ニスタン侵略に反対して闘ったゲリラをアメリカが軍事援助した話を肯定的に描いた
反共映画」でした。１０００円損した気がしました。「アメリカが現在おこなっているアフ
ガニスタン侵略をどう考えるのか」「ソ連による侵略だけが悪くて、アメリカによる侵略
は悪くないのか」「ソ連もアメリカも同じではないのか」と監督に聞いてみたくなりまし
た。この映画は、私の情報が正しければ、明日（２００８年６月２０日）までの上映であ
るようです。

[795] 中年太りさん、レオンさんお久しぶりです  2008年6月19日 21時21分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
中年太りさん、お久しぶりです。 
お仕事続いてらっしゃるようで、何よりです。 
久しぶりの銀杏に顔を出され、書き込みも復活され、懐かしいです。 
夕食会、是非盛り上がって下さい！！ 
 
レオンさんお久しぶりというか、書き込み無いので、少し心配してました。 
レオンさんの映画の書き込みは大いに参考になるので、観られた映画はどんどん書
き込みしてくださると、国士無双の掲示板覗きも楽しみが増えます。 
 
 
国士無双は明日乗り切れば、明後日は公休日なので一踏ん張りします。 
 
P.S ブルーアイズさん、疲労が溜まっているようですが、ご自愛下さい。 
 
 
 
 

[794] ［７９３］の訂正  2008年6月19日 20時41分

レオン さん  e-mail 

 ［７９３］（続「丘を越えて」という映画）。上から２行目。「劇映画の中で、」を「劇映画の
中に、」に訂正します。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

803 記事削除
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